

YERVILLE. La saison a été marquée par la forte progression des licenciés et un titre de champion départemental pour les juniors.

Effectif record au Cory Basket

Le Cory Basket d'Yerville a dressé son bilan annuel à l'occasion de l'assemblée générale de l'association. La saison a été marquée par la forte progression des licenciés, un titre de champion départemental pour les juniors et le site internet qui vient d'être mis en ligne. « *Ma cinquième année à la présidence de notre association vient de s'écouler. Elle aura certainement été la plus dure en termes de gestion du club face à une affluence de licenciés toujours plus grande, mais elle a été aussi riche en émotions et en satisfactions sur le plan sportif* », confie Bruno Blondel.

Le club est passé de 148 à 181 licenciés. Cette progression significative a permis au club d'être récompensé lors de l'assemblée générale du comité départemental à Gonfreville-l'Orcher. « *Nous avons obtenu la 2e place au classement des plus fortes progressions* », souligne le président.

Sur 181 licenciés, le Cory basket comptait 123 jeunes, 28 seniors, 24 loisirs et 6 dirigeants non joueurs. L'effectif féminin a progressé également avec 49 licenciées contre 32 l'année précé-



Le président Bruno Blondel (à droite) a été récompensé

dente. « *Les chiffres enregistrés cette saison constituent un record historique, particulièrement au niveau des jeunes qui sont l'avenir du club* », insiste Bruno Blondel.

Sur le plan compétition, neuf équipes étaient engagées en championnat, soit une de plus que l'an passé : sept équipes masculines et deux équipes féminines. Trois équipes ont évolué sur le district dieppois, cinq équipes sur le district rouennais et l'équipe U20 engagée en cham-

pionnat départemental. Le club compte aussi deux équipes loisirs avec chacune une douzaine de licenciés. L'équipe féminine a accueilli de nouvelles joueuses souhaitant s'initier au basket et pratiquer une activité physique conviviale. L'équipe loisirs masculine a disputé plusieurs matches durant la saison : ASPTT, Bacqueville, Gravenchon, Ouville, Elbeuf. Son traditionnel tournoi de l'Ascension a été très apprécié des participants.